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REQUERIMENTO Nº 071/2025  

 

Ao Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Sanharó 

 

Indicar ao Poder Executivo o estudo de viabilidade para instalação de 

arquibancadas ou cadeiras no Palhoção do Povo, durante as apresentações culturais 

das escolas públicas e privadas de Sanharó. 

 

O Vereador que este subscreve, com assento nesta Casa Legislativa, no uso de 

suas atribuições legais e regimentais, requer, após ouvido o Plenário, que seja 

aprovada a presente Indicação e encaminhado ofício ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito do Município de Sanharó, com cópia à Secretaria Municipal de Cultura, 

Turismo e Lazer, solicitando o estudo de viabilidade técnica para a instalação de 

arquibancadas ou cadeiras no Palhoção do Povo, durante os dias de apresentações 

culturais promovidas pelas escolas públicas e privadas do município no período junino. 

 

JUSTIFICATIVA 

As apresentações realizadas pelas instituições de ensino de Sanharó durante as 

festividades juninas são momentos marcantes de valorização da cultura local e de 

integração comunitária. No entanto, a ausência de uma estrutura adequada para 

acomodar o público compromete o conforto, a visibilidade e a segurança dos 

espectadores. 

A instalação de arquibancadas ou cadeiras no Palhoção do Povo proporcionará: 

• Melhor organização do público durante os eventos; 

• Mais conforto e segurança, especialmente para idosos, crianças e pessoas com 

deficiência; 

• Maior visibilidade e valorização das apresentações estudantis; 

• Incentivo à participação da população nas atividades culturais e escolares. 

Por essas razões, solicito o empenho do Poder Executivo Municipal para que seja 

realizado o devido estudo técnico, visando à viabilização dessa importante melhoria na 

estrutura do evento. 

 

Diante da relevância desta proposição e de seu impacto direto na melhoria da 

infraestrutura para as festividades, solicito a aprovação deste Requerimento pelos 

nobres vereadores desta Casa, a fim de que o Poder Executivo se empenhe na 

realização do estudo e na implementação da proposta. 

 

Sala das Sessões, 07 de maio de 2025. 

 

 

Carlos Alexandre Almeida Silva 

Vereador 


